

# 飛翔

第一学年便り

町田市立薬師中学校  
第1学年  
令和6年6月7日  
第12号

一味同心

## 全力投球！！！

薬師中学校で初めての体育祭が終わりました。練習通りの力を発揮できた場面もあれば、どのクラスも練習以上の新記録を出す場面もあり、一方では、思い通りの力を出せずに悔しい表情を見せていました。嬉しい歓声も、悔し涙も、この行事に全力投球した証。薬師中学校の一員として体育祭の歴史に足跡を残しました。

来年、そして再来年は今年度以上に輝く姿が想像できます。さらなる高みを目指して大きく羽ばたける集団であることを確信でき、私たちも非常に胸が熱くなりました。今後のみなさんの成長が非常に楽しみです。体育祭への取り組みを見て学年便りの名前を決めようと思っていました。そこで「飛翔」に決めました。

### 「体育祭」の作文

「大縄回し手」の作文より

各クラスの回し手の作文を順不同で載せていきます。

#### 「体育祭」

1組 生徒

僕は体育祭で特に大縄を頑張りました。最初の練習のとき、2チーム合わせて90回くらいでした。その時2組は2チーム合わせて120回以上だったので1組は勝てるのかな、と思いました。僕は縄を回す人になったので、もっともっと大きく回そうと思いました。それで、色々工夫してみました。まず、縄を伸ばしてやってみたら、縄がたるんでしまい、うまく回せませんでした。縄は伸ばしたまま自分が下がって縄の中心が少し地面に触れる位置まで下がり、やってみるとうまくいきました。なので、本番でもこの方法を取り入れようと思いました。その後、チームを変え、作戦を考え、跳ぶ人を2列にし、縄をなるべく短くしました。そうすると、縄を回す僕にとっては、余った縄をどうしたらよいのか二つの問題が出てきました。まず、大きく回す方は縄を伸ばせばよいかと思い、縄を伸ばして後ろに下がってみただけど変わりませんでした。そこで、前へ行き、また縄がたるむと思うけど、一応やってみるかと思い、試してみたら、なんと縄がたるまずうまくいきました。それと同時に「余った縄問題」も解決できました。そして、練習では142回という記録。全校で一位でした。本番では215回で200回以上の記録が出てとても嬉しかったです。しかし、全校では三位という結果で、悔しくもありました。次こそは大縄で全校一位をとりたいです。

#### 「祝！体育祭」

2組 生徒

中学生初の体育祭！私が仲間たちと頑張ったことはいくつかあります。

一つ目は「掛け声」です。最初は、全然掛け声が少なくて、練習期間にだんだんと掛け声が増えてきました。本番の時、負けてもすっごく盛り上がっていました。「2組・・・1位？」って思った人もいたのではないかと思うぐらいです。この掛け声があれば、次の行事も、また次の行事も成功できると思います。

二つ目は「失敗」です。突然ですが皆さん、失敗と言わると何を思いますか？恥ずかしい？怖い？情けない？私は「失敗」は良い結果につながると思っています。最初は怖いこと、恥ずかしいことだと思っていました。でも、それは違っていて、失敗することで成長ができるということだと思いました。失敗を生かして、成功に近づけたいと改めて思われました。

三つ目は「楽しんでできたこと」です。中学は小学校と違い、三年間しか学べません。あつという間に過ぎていく、、、ここで思いっきり取り組まないと卒業してしまいます。その前に思う存分味わい楽しむ終わりたい。あと2回の体育祭を楽しみたいです。そして、次から次へとやってくる行事に前向きに取り組んでいきたいです。

#### 「体育祭を終えて」

3組 生徒

体育祭では、練習、予行、本番を通してクラスの団結が深まったと思います。練習で大変だったのは大縄でした。(本番も大変でした) 手や足を使った全身運動だったので体育祭練習期間はずっと体のあちこちが痛かったです。部活もあったので、体を休めることができず疲労がたまって、途中で足を痛めたりということもましたが、本番まで縄を回し続けました。予行の準備では視聴覚委員の仕事があったので機材以外にも椅子や机を運びました。予行の片付けのときに、ドラムコードがからまってしまい、それも大変な作業でした。予行でも本番でも視聴覚委員として本部でいろいろな仕事をしました。

エール交換では隣同士のポーズがぶつかり合うぐらい勢いがありました。本番の大縄では、練習の記録よりも多く跳べましたが三位でした。(悔しい) リレーでは別の組に抜かされました。(これも悔しい) 台風の日では2回走ったのでとても疲れました。結局それでも三位でした。(これも悔しい) 疲れたなあと感じた時に、視聴覚委員の仕事を思い出し急いで行きました。1回目の仕事はうまくいきましたが、2回目のビデオ担当の仕事では自分の声が少し入ったのではないかと、心残りです。結局順位は三位でしたが楽しめた体育祭でしたので、僕はそれでいいかなと思いました。

#### 保護者の皆様

先週末の体育祭では、お忙しい中、たくさんの声援をありがとうございました。練習期間中から、体育着の洗濯や体調管理、体育祭後はハチマキのアイロンまで様々な面でお世話になり、精神的にも支えていただいたことだと思います。おかげさまで、また一回り大きく成長することができました。次は今月末実施の期末考査へ向かいます。初めての定期考査です。学校でも学習計画など伝えていますが、ご家庭でも引き続き見守っていただけますよう、お願ひいたします。

令和6年 6月10日(月)~6月14日(金)

1年1組

| 曜 | 月        | 火        | 水                    | 木        | 金                     |
|---|----------|----------|----------------------|----------|-----------------------|
| 1 | 総合       | 英語       | 数学                   | 体育       | 社会                    |
| 2 | 体育       | 家庭科      | 理科<br>橋本             | 音楽       | 理科<br>山際              |
| 3 | 国語<br>佐藤 | 国語<br>佐藤 | 国語<br>佐藤             | 社会       | 数学                    |
| 4 | 美術       | 社会       | 道徳                   | 理科<br>橋本 | 英語                    |
| 5 | 英語       | 数学       | 技術                   | 英語       | 国語<br>佐瀬              |
| 6 | 道徳       | 体育       |                      | 数学       | 音楽                    |
|   | 朝礼       | PU<br>数学 | 三完全<br>校合下校<br>合同研修会 | PU<br>英語 | 漢字<br>検定<br>実習終<br>わり |

6月10日(月)  
朝礼

1年2組

| 曜 | 月  | 火        | 水                    | 木        | 金                     |
|---|----|----------|----------------------|----------|-----------------------|
| 1 | 総合 | 英語       | 数学                   | 体育       | 国語<br>佐藤              |
| 2 | 体育 | 理科<br>山際 | 国語<br>佐瀬             | 理科<br>橋本 | 音楽                    |
| 3 | 社会 | 家庭科      | 理科<br>橋本             | 国語<br>佐藤 | 数学                    |
| 4 | 技術 | 国語<br>佐藤 | 道徳                   | 社会<br>今堀 | 英語                    |
| 5 | 英語 | 数学       | 音楽                   | 英語       | 美術                    |
| 6 | 道徳 | 体育       |                      | 数学       | 社会                    |
|   | 朝礼 | PU<br>数学 | 三完全<br>校合下校<br>合同研修会 | PU<br>英語 | 漢字<br>検定<br>実習終<br>わり |

6月10日(月)  
朝礼

1年3組

| 曜 | 月        | 火        | 水                    | 木        | 金                     |
|---|----------|----------|----------------------|----------|-----------------------|
| 1 | 総合       | 社会       | 理科<br>橋本             | 社会       | 音楽                    |
| 2 | 国語<br>佐藤 | 英語       | 音楽                   | 体育       | 国語<br>佐藤              |
| 3 | 体育       | 理科<br>山際 | 国語<br>佐瀬             | 理科<br>橋本 | 英語                    |
| 4 | 英語       | 家庭科      | 道徳                   | 国語<br>佐藤 | 社会                    |
| 5 | 美術       | 体育       | 数学                   | 数学       | 数学                    |
| 6 | 道徳       | 数学       |                      | 英語       | 技術、                   |
|   | 朝礼       | PU<br>数学 | 三完全<br>校合下校<br>合同研修会 | PU<br>英語 | 漢字<br>検定<br>実習終<br>わり |

6月10日(月)  
朝礼